

Siebtes Mal in Folge Erster

Alexander Finsel beim Kessellauf wieder der Schnellste

Leichtathletik

KULMBACH (uz) Eine Woche nach seinem überlegenen Sieg beim Nützel-Lauf in Mainleus landete der Schwürbitzer Alexander Finsel vom TV 48 Coburg beim 15. Kulmbacher Kessellauf einen weiteren Triumph.

Bei regnerischem Herbstwetter, teilweise aufgeweichtem Boden und anspruchsvoller Laufstrecke lief Finsel über die 7,2 Kilometer mit zirka 150 Höhenmetern bereits zum siebten Mal in Folge den Gesamtsieg heraus. Der M40-Läufer hatte mit seiner Siegerzeit von 26:06 Minuten einen satten Vorsprung von über zwei Minuten auf den Zweitplatzierten.

Seine Partnerin Liane Thiem vom AF Personal Training lief ebenfalls ein gutes

Rennen. Als Gesamtzweite mit 32:32 Minuten gewann sie ihre Altersklasse W30 sicher. Gesamtsiegerin bei den Frauen wurde Hannah Kandar vom LAC Quelle Fürth. Liane Thiems Vater Wolfgang vom TV 48 Coburg gewann die Altersklasse M55 in 31:51 Minuten.

Im Hauptlauf über enorm schwere 14,3 Kilometer zeigte Markus Linsmayer vom AF Personal Training mit 57:04 Minuten als Gesamtsechster und Zweiter der M40 eine starke Leistung. Berthold Wolf von der TS Lichtenfels gewann die M70, und Christian Wolf vom TV Burgkunstadt wurde Zweiter der M55. Der Sohn von Markus Linsmayer, Jannis, freute sich über seinen Sieg in der Klasse U18 über 7,2 Kilometer.



Liane Thiem aus Schwürbitz wurde Gesamtzweite.

FOTO: ULRICH ZETZMANN